

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

**CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES**

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Bilbao acogerá la exposición "Navarra, de casa en casa" hasta el 24 de octubre

La muestra, que incluye fotografías sobre el patrimonio y la gastronomía foral, se puede visitar en el Hogar Navarro, Plaza Nueva 5, 1º

Viernes, 14 de octubre de 2011

La exposición fotográfica "Navarra, de casa en casa" exhibirá su obra el próximo 17 de octubre en el Hogar Navarro de Bilbao, sito en la calle Plaza Nueva 5, 1º, en horario de 15 a 21 h. en días laborables y de 10 a 20 en fin de semana.

La muestra, organizada por el Gobierno de Navarra y la Federación Nacional de Hogares de Navarra, será inaugurada el martes, 18 de octubre, por el presidente del

Parlamento de Navarra, Alberto Catalán, y la directora general de Relaciones Institucionales, Fátima Baigorri. Al acto asistirán, además, el presidente del Hogar Navarro en Bilbao, Luis Mayayo, y varios representantes de la política local.



La muestra ha sido organizada por el Gobierno de Navarra y la Federación Nacional de Hogares Navarros.

La exposición recoge 25 fotografías en color de Patxi Úriz y Villar López sobre aspectos relevantes de la historia, el arte, el patrimonio, el folclore, la gastronomía, el paisaje, las tradiciones y los festejos populares de Navarra, así como imágenes sobre sectores importantes para Navarra, como las nuevas tecnologías, las energías renovables o su nueva arquitectura.

Se reflejan, entre otras imágenes, la fuente vieja o de los moros de Villamayor de Monjardín, el peregrinaje a lo largo del Camino de Santiago, los joaldunak de los carnavales de Ituren y Zubieta, el Monasterio de Leyre, el Palacio de Olite, la sierra de Lóquiz y el valle de Allín, las Bardenas Reales, el puente de las Oblatas de Pamplona, el Chupinazo, el yoga, el Encierro en el callejón y los molinos de aire. Muestran, además, el monumento a los Fueros de Navarra, Puente la Reina, Ujué, Baztan, la Fundación-Museo Oteiza, las romerías, el campus de la Universidad de Navarra, Tudela, el encierro del Pilón en Falces, la pelota, el ascensor de la Rochapea en Pamplona, el Parlamento de Navarra y el centro de salud del casco antiguo de la capital de la Comunidad Foral.

A cada imagen le acompaña un panel con un breve texto explicativo de su contenido.

La exposición se completa con dos vídeos, uno de ellos "Navarra, pasión por

el rojo” y otro en 3D referido a las fiestas de San Fermín. Además, dispone de un expositor con libros editados por el Ejecutivo foral, entre los que se encuentra “Navarra, una invitación al futuro”, publicación de la que se han extraído las imágenes que forman la exhibición.

La muestra, de carácter itinerante, se exhibió por primera vez en Pamplona y, posteriormente, ha recorrido Tudela, Barcelona, Zaragoza, Vitoria, Cintruénigo y Valladolid. Está previsto que visite en los próximos meses otras capitales de provincia, como Sevilla o Madrid, y varias localidades navarras, entre ellas, Tafalla,